



GRENOBLE dimanche 21 Janvier 2024 à 14H : manifestation - départ Place Félix Poulat

Pour le retrait d'une loi indigne, inhumaine et sans effet sur les migrations.

Texte de l'appel : Marchons pour la Liberté, l'Égalité, la Fraternité.

Dans notre diversité d'idées, d'engagements, de professions, nous exprimons notre grande inquiétude après le vote de la loi, dite « asile-immigration ». C'est un tournant dangereux dans l'histoire de notre République.

D'abord parce que cette loi ne répond pas aux causes de l'exil forcé d'hommes, de femmes, d'enfants fuyant les guerres ou le réchauffement climatique, ni aux défis de l'accueil dans la dignité, ni au défi de la définition d'une politique digne et humaine d'intégration.

Ensuite, parce qu'elle a été rédigée sous la dictée des marchands de haine qui rêvent d'imposer à la France leur projet de « préférence nationale ». Elle torpille les piliers porteurs de notre pacte républicain, hérité du Conseil national de la Résistance. Elle s'attaque ainsi au droit du sol autant qu'aux droits fondamentaux proclamés par la Constitution : au travail, à l'éducation, au logement, à la santé... Ce faisant, toutes et tous, Français autant qu'étrangers, nous nous trouvons menacés.

Victor Hugo écrivait : « *Étouffez toutes les haines, éloignez tous les ressentiments, soyez unis, vous serez invincibles.* »

Soucieux de rassemblement et de solidarité plutôt que de division sans fin de notre société, **nous demandons au Président de la République de ne pas promulguer cette loi.** Le dimanche 21 janvier nous appelons à manifester dans notre diversité notre attachement à la devise de la République : « Liberté, égalité, fraternité. »

Associations membres du collectif Migrants en Isère :

3aMIE (Ecole pour jeunes migrants privés d'accès à l'éducation), AMG (Accueil Migrants Grésivaudan), Amicale du Nid, Amnesty International Grenoble, APARDAP (Association de Parrainage de Demandeurs d'Asile et de Protection), ARVDD (Accueil Réfugiés Val du Dauphiné), L'Appart, Comede (Comité pour la Santé des Exilés), Cuisine sans Frontières, Diaconat Protestant, ECLAT (aide aux exilé.e.s en état de stress post-traumatique), Humacoop-Amel France, IDH (Institut des Droits de l'Homme du Barreau de Grenoble), JRS Welcome, La Cimade, La Rencontre, Le Habert-Hébergement St Paul, Ligue de l'Enseignement de l'Isère, Ligue des Droits de l'Homme Grenoble Métropole, La Pastorale des Migrants, Le Secours Catholique de l'Isère, Un Toit pour Tous.